
DIARIO MERCANTIL

DE CADIZ,

DEL JUEVES 22 DE AGOSTO DE 1811.

SAN SINFORIANO MARTIR.

El jubileo está en la iglesia de la Pastora

Afecciones astronómicas. Sale el sol à las 5 h. 23^o y se pone. à las 6 h. 37^o. Es el 4. de la luna, sale à las 7 h. 41^o mañ. y se pone à las 8 h. 9^o noche.

Mareas en el centro del canal entre puntas y el caño del Trocadero

Prim. alta à la 3 h. 48^c madr. || Seg. alta à la 4 h. 4^o tard.

Prim. baxa à las 9 h. 57^o mañ. || Seg. baxa à las 10 h. 12^o noche

NOTICIAS EXTRANJERAS.

Londres 26 de Julio. — Una carta de Gottemburgo con fecha del 14 del corriente refiere haber llegado un oficial ruso de distincion, y que iba à embarcarse en el paquete; y otra del 15 asegura que lleva despachos de Petersburgo para Inglaterra.

Las cartas de Petersburgo hablan de la remocion de Romanzoff y de la paz con la sublime puerta, como hechos muy probables y que cada vez adquieren mas crédito. Tambien una carta de Riga del 29 de Junio dice haber serias inquietudes en dicha plaza por hallarse incapaz de defensa en un ataque repentino. En tal situacion vuelve à prevalecer la opinion de un próximo ajuste entre la Gran-Bretaña y Rusia.

Son tan vehementes los deseos de Buonaparte por aumen-

tar su familia , que insiste en que la emperatriz dé à luz gemelos . y se espera que à petición suya expida el cuerpo legislativo un decreto para este fin.

Idem 27. — El pasajero ruso que llegó ayer y tanto excitó la curiosidad pública , parece que pasa à los estados unidos de embaxador , y que no es portador de pliegos para el gobierno , como anunciaban las cartas de Gottemburgo.

La naciou Sueca continua en sus vivos deseos de restablecer la amistad con la Gran-Bretaña , y se dice que Bernadotte los favorece , y ha despedido à todos los franceses que tenian empleos , hasta à su sobrino , dando estas vacantes à naturales.

Por un parlamentario de Morlaix sabemos que Buonaparte ha levantado el embargo de los buques americanos sin excepcion , sin duda à efecto de empeñarlos en la guerra con la Gran-Bretaña.

La torre que se construye en Bolonia no es de madera , sino de una especie de marmol , que se acaba de descubrir junto à Boloña. Se erige en memoria de la institucion de la legion de honor que se verificó en Boloña ; y terminará con una estatua colosal de Buonaparte.

Idem 29. — Una carta escrita à bordo del *Puerco espín* en 18 de Abril del corriente , dice lo siguiente : ha habido grandes mudanzas en el gobierno de esta ciudad. Quatro de la junta , *Ircenenaga* , *Vietes* y otros dos han sido espelidos , y tambien desterrados del pais el coronel *French* y el capitán *Baruti* por haber tramado el apoderarse de la ciudad , sacrificar al presidente y à los demas de la junta , y establecer un nuevo gobierno , à cuya cabeza habia de estar *French*. A las 11 de la noche se prendieron à los quatro de la junta.

Una brigada de caballería de casa-real va à marchar à Portugal.

El brigadier-general Carrol ha venido con proposiciones para formar una legion española sobre las mismas bases que

los antiguos regimientos Irlandeses al servicio de España, en la qual una tercera parte de oficiales serán ingleses é irlandeses. En Vigo se reunirá é instruirá dicha legion bazo la direccion del general Abadia, y no entrará à servir hasta hallarse completamente instruida: por el pronto su número será de 7500 hombres.

Las cartas de Copenhague dicen que el rey de Dinamarca, incierto de lo que ha de hacer con el desgraciado conde de Gottorp, piensa ir à la capital francesa para consultar con Buonaparte la suerte futura de este soberano.

NOTICIAS DEL REYNO.

Mureia 6 de Agosto. — La junta superior de la provincia de Murcia ha recibido los partes siguientes.

El 24 de Julio último llegó à Sevilla parte del general Girard, desde Zafra, en que manifestaba estar haciendo el ejército combinado inmensos acopios de viveres en Yelves cuyo quartel general se hallaba en Campo-mayor: que el ejército que mandaba Beresford, habia pasado al mando del duque Brunswik, y las tropas españolas que estaban hacia la parte del Montijo se habian trasladado à Mérida.

Despues llegó otro parte con la noticia de la derrota del general Brist, de caballeria, en las inmediaciones de Zafra, por cuya razon se dirigia à Córdoba.

El 28 pasó revista Soult à 2450 hombres que son los que hay en aquella parte con el corto número de sus guardias, pues los demás salieron con Godinot el 26, ignerando su verdadera direccion. No queda duda de la derrota del baron de San-Pol, por el brigadier Morillo: aquel se adelantó con dos mil hombres hácia Villanueva de Cárdenas, en cuyo sitio fué la accion. Por la parte de Granada, el 29 salieron tropas de Alendin para el Suspiro del Moro, las que se adelantaron hasta Durcal, en donde cayeron en una emboscada nuestra, à la vista de lo que huyeron con precipitacion.

deixandose 30 à 40 muertos y algunos prisioneros. En la madrugada del 31 entraron en Granada muchos heridos de la parte de Guadix é Iznalloz, los que no cogieron en el hospital de S. Juan de Dios, y fueron en bastante número trasladados al convento de S. Diego. De Soult no se sabe nada ; dicen entrará en Granada el 3 del corriente, lo único que se advierte para inferirlo es, que el general Laval está mudando sus muebles al palacio arzobispal, para dexar expedita la chancillería que es en donde se ha de alojar Soult.

Lu Peza 3 de Agosto. — Los enemigos permanecen en Diezma, todos los dias hay tiroteo con nuestras guerrillas: no sabemos qual sea el objeto de esta detencion. De Granada, se sabe que el primero de este mes entró el equipage de Soult: por cuyo motivo habia movimiento de tropas de las que en número no muy corto se dirigian hácia Guadix.

NOTICIAS DE CADIZ.

No habiendo comparecido en la secretaría de este consulado varios individuos que se han interesado en la rifa de los 73 topacios del Brasil à razon de 40 rs. vn. por cada billete, à recoger los quatro que le corresponden por la rebaza del precio que se anunció en 4 de Enero último, se les previene lo verifiquen inmediatamente, pues de lo contrario se les señalarán los números à voluntad de este tribunal.

Cadiz 20 de Agosto de 1811. — De órden de los Sres. Prior y consules. — José Antonio de Hontañon oficial 1.º

AVISO. Se solicita saber el paradero de Don José Felipe de Lanz capitán de dragones de España, para comunicarle asuntos que le interesan procedentes de la Havana ; à la persona que lo supiese se le suplica pase la noticia à la casa número 183 callejon de la Cerería, preguntando por D. Agustin Martelo y Otero, ó al mismo interesado, para que acuda à donde se indica.

Por D. Nicolas Gomez de Requena, Impresor del Gobierno,
por S. M., plazuela de las Tablas.